

各セクションの報告・情報

THE 現場

おかし屋ぱれっと/工房ぱれっと

～アーティスト五十嵐さん
岩手県・盛岡への旅～

去る7月22日(土)、23日(日)、メンバーの五十嵐成美さんと、岩手県盛岡市へ出張に行ってきました。株式会社ヘラルボニーさんの創立5周年記念イベント「異彩の感謝祭」にご招待いただいたためです。

●ヘラルボニーとは

「異彩を、放て」をミッションに、福祉を起点に新たな文化を創ることを目指す福祉実験カンパニーです。障がいのある作家とライセンス契約を結び、作家が描いた作品を様々な製品にして販売したり、最近ではディズニーとのコラボレーションや、エポスカードと連携した「ヘラルボニーカード」(利用額の0.1%分のポイントが福祉のために使われるクレジットカード)等、社会的に大きなインパクトを持つ事業を多数手がけられています。

●ヘラルボニーさんとのつながり

以前から工房ぱれっとの製品を販売していただいたり、原宿でワークショップをご一緒したりする中、ぱれっとで初めてライセンス契約をしたのが、五十嵐成美さんの『おはな』という作品です。オーダースーツブランド「FABRIC TOKYO」さんのスーツの裏地に採用されています。表紙写真で、ヘラルボニー社長の松田崇弥さんと副社長の文登さん、双子のお二人が着用しているものです。

▶▶作品『おはな』や
スーツの詳細は
こちらから



●会場となったのは

盛岡駅に程近い「HOTEL MAZARIUM」。

フロントや大浴場ののれん、部屋のインテリア等至る所にヘラルボニー契約作家のアートが使われており、洗練された空間の中で、ポツと生命力のような、作家の息遣いのような、温かい空気が感じられました。ここに宿泊することで宿泊料金の一部が作家に支払われるという画期的な仕組みです。

●賑やかな「異彩の感謝祭」

全国から40名以上の作家と関係者が集いました。地元産の魚や野菜を使用した夕食や、盛岡伝統の「さんさ踊り」の演舞等数々のもてなしがあり、ヘラルボニースタッフや全国の参加者の皆さんと交流を深めました。五十嵐さんは音楽に手拍子をして体を揺らしノリノリです。

翌日には3人の作家達(fuco:さん、高田扶美さん、岡部志人さん)や岩手のるんびにい美術館の板垣さん、滋賀のやまなみ工房の山下さんと、ヘラルボニー両代表のクロストークがありました。「描く・つくる」ことをきっかけに様々な人の思いが交錯し、これから更に新しい道が拓かれていくのではないかと希望にあふれた時間でした。(たまい)



【新作の「田楽舞」を披露した、茨城・自然生(じねんじよ)クラブの皆さんと】

たまり場ぱれっと

サンシャインダンス
7月17日(月祝)東京体育館
『ドレミファダンスコンサート』

7月17日(月祝)に東京体育館で行なわれた、第23回東京都障害者ダンス大会「ドレミファダンスコンサート」にサンシャインダンスが出演しました。今年はアリーナ全体がダンスフロアになり、ステージの上で披露されているパフォーマンスと一緒に踊ったり、奏でたりと一体感のある催しでした。本番ではメンバー9名によるロックダンスやフォーメーションチェンジを取り入れた、より見応えのあるパフォーマンスを披露することができました。

次回の本番は恵比寿ガーデンプレイスで行なわれる恵比寿文化祭への出演を予定しております。日時は9月30日(土)です。皆さまのご観覧をお待ちしております♪(たけい)

おかし屋ぱれっと

～待ちに待った運動レク※、
再開しています！～

6月から運動レクが再開しました！運動レクのプログラムは4つあり、①渋谷区パラスポーツ体験教室②ヨガレク③プールレク④トレーニングレクがあります。東京ヴェルディのパラスポーツ体験教室はチアダンスやボッチャ、サッカーなど様々な種目を月ごとに考えて提供されています。ヨガレクには3名の女性ボランティアが講師となつて交代で月2回の頻度で行なわれています。どのレクも職員付き添いの元、メンバー達は楽しんで参加していて「ヨガではリラックスできるから」「プールで潜るのが楽しい」など様々な感想を話しています。皆の様子を見ていると、身体を動かすことと心が動く(弾む)ことは繋がっているのだなあと感じています。(まつもと)

ぱれっとの家 いこっと

～新しい洗濯機がやってきたっ！～

ぱれっとの家 いこっとは、2010年に開設されました。当時の様子を知る人からは、「電化製品も皆で話し合っって選びました」というエピソードを聞いたことがあります。新しい住まい方の選択肢として、皆で暮らしを創る家として、有志メンバーで1年間の話し合いを経てスタートした「いこっと」も今年で事業開始から13年。がんばって暮らしを支えてきてくれた電化製品も、そろそろお役御免の時期になってきたようです。2台ある洗濯機のうち、すでに1台は昨年入れ替え、そして先日、ついにもう1台も壊れて新しいものに変えました。すでに開設当時の入居者も入れ替わり、その雰囲気も、そして取り組む課題も含めて新しいステージにある「いこっと」ですが、新メンバー(?)と一緒にこれからも暮らしを創っていきます。(みなみやま)

※レク・・・レクリエーション